

Además dispone de un restaurante con capacidad para 300 comensales

Los Leones, un rincón en el Baño de Las Mulas

MÓNICA MORENO
Albacete

Junto al paraje Baño de las Mulas en el municipio albaceteño de Ossa de Montiel se encuentra el Hostal Los Leones, un establecimiento donde el contacto con la naturaleza, que ofrecen las Lagunas de Ruidera, es constante. "Las personas que visitan este Hostal suelen venir a pasar unos días de tranquilidad en plena naturaleza", asegura una de las propietarias del Hostal, Dolores Sanz.

Hostal Los Leones dispone de siete habitaciones dobles, dotadas con baño y calefacción. "Debido a que no son muchas habitaciones es necesario que se reserve con antelación, sobre todo en los meses de verano, que es cuando hay más demanda", añade Dolores Sanz.

Los clientes que acuden a este establecimiento hotelero, que se constituyó hace unos años por los padres de los actuales dueños, son principalmente familias que buscan tranquilidad, pero al mismo tiempo zonas de disfrute para los niños. El Baño de las Mulas cuenta con una zona de ocio que atrae a los turistas que vienen a este lugar.

Todos los años renuevan las instalaciones, "ya

El Hostal albaceteño ofrece muchas posibilidades de ocio y descanso en este paraje natural



El Hostal Los Leones ofrece la naturaleza propia del Baño de Las Mulas.

que al pasar por él muchas personas hay que mantenerlo en perfecto estado, para que los clientes se sientan bien", añade Dolores Sanz.

La mejor época para este establecimiento

hotelero es Semana Santa y luego los meses de

verano hasta mediados de septiembre. De hecho en los meses de invierno está cerrado.

“ ”

En los meses de verano es necesario reservar habitación, debido a que sólo tiene siete habitaciones

Además dispone de un restaurante con capacidad para 300 comensales, bar-cafetería, amplia terraza y un aparcamiento vigilado. En él ofrecen

el menú del día para los huéspedes o platos a la carta, según el gusto de los clientes. Tanto en el Hostal como en el restaurante trabajan 6 personas habitualmente aunque en los días en los que hay mucho trabajo, se incrementa en dos personas aproximadamente.

Hostal Los Leones
Baño de las Mulas, 4
02611 Ossa de Montiel (Albacete)
Telf. 967 377 155



El venado es uno de los platos típicos del restaurante.

La caza encuentra su sede en Casa Joaquín

En las monterías realizan migas para ofrecérselas a los cazadores

MÓNICA MORENO
Toledo

El venado y las perdices encuentran su lugar en Casa Joaquín, situado en la localidad toledana de Ventas con Peña Aguilera. En este restaurante se puede degustar todo tipo de comida de la zona, principalmente de caza.

"Ofrecemos todo tipo de platos aunque debido a la localización

demandados son los de caza, las judías con perdiz y las migas", señala la secretaria de Casa Joaquín, Nieves Castro.

Dispone de dos salones, uno con capacidad para 600 personas, y otro para acoger a 75 comensales. Así celebran desde pequeñas comi-

das, con menú diario, hasta bodas.

Además en las monterías cocinan migas en tiempo de caza, que es la temporada alta de este establecimiento.

"Cuando más clientela tenemos es entre los meses de octubre a febrero y luego los fines de semana en desde la primavera, en la época de las bodas y comuniones", afirma Nieves Castro.

Al Restaurante Joaquín, decorado en un estilo rústico, típico de monterías, acuden clientes de toda Castilla-La Mancha, incluso Galicia e "Italia que vienen a ver las monterías", añade Castro.

Casa Joaquín
C/Victoria, 45
Telf. 925 418023

Ventas con Peña Aguilera (Toledo)

Campo de Criptana, tierra presidida por sus molinos de viento

REDACCIÓN
Ciudad Real

Campo de Criptana es la imagen típica de las tierras de La Mancha, presidido su paisaje por los famosos molinos que confundiera Don Quijote con gigantes.

Capital del Campo del mismo nombre, la actual población es el resultante de la unión de otras tres más pe-

queñas: Criptana, el Campo y Villajos. El núcleo urbano más antiguo estaba situado donde hoy se encuentra el santuario del Cristo de Villajos: de allí se trasladaron sus habitantes hacia el castillo de Chitrana, lugar donde hoy se alza otro santuario, el de Nuestra Señora de Criptana.

Por los muchos restos en-

contrados en sus alrededores existen asentamientos del calcolítico, la Edad del Bronce y del Hierro, así como de la época romana. En el santuario del Cristo de Villajos se conserva una talla del s.XIII de Virgen con el Niño, encontrada durante la restauración de 1982.

Sin duda, el mayor atractivo de Criptana son sus mo-

linos, situados en la sierra de la Paz: en la actualidad se conservan 10 de los 32 que tuvo en otras épocas. Tres de ellos han sido declarados monumentos por su antigüedad: *Buleta*, *Infante*, *Sardinero*. Otro de ellos, el *Culebro*, alberga el Museo de Sara Montiel, la *Quimera* el Museo de Labranza y el *Pilón* el Museo del Vino.



Vista urbana de Campo de Criptana.